

Domotex 2023

Finalisten der Carpet Design Awards 2023 stehen fest

Donnerstag, 15.12.2022

Auf der Domotex 2023 werden zum 18. Mal die Carpet Design Awards (CDA). Die Finalisten des international renommierten Wettbewerbs für erstklassiges Teppich-Design fest. Unter der Leitung von Jamie Metrick, Geschäftsführer von Elte, wählte eine Jury aus internationalen Experten der Design- und Teppichbranche die überzeugendsten Designs in acht Kategorien aus. Insgesamt 191 Teppich-Designs wurden weltweit für die Carpet Design Awards 2023 eingereicht. Davon erreichten 24 Einreichungen die Endrunde des Wettbewerbs. Die begehrten Awards, die in Zusammenarbeit mit den Fachzeitschriften Cover und Hali verliehen werden, zelebrieren zeitgenössisches Teppichdesign und spiegeln die Innovationen und Trends der Branche wider. Bei der Auswahl der Finalisten achtete die Jury besonders auf Design, Qualität und erlesene Handwerkskunst der handgefertigten Teppiche. „Was mir an den Auszeichnungen gefällt, ist, dass sie die besten der besten dazu anspornen, weiterhin innovativ zu sein und jedes Jahr etwas Neues auf den Markt zu bringen“, erklärt Juryleiter Jamie Metrick. „Ich war wirklich beeindruckt von der Bandbreite und Vielfalt der Kandidaten, die es in die engere Wahl geschafft haben. Es gibt eine großartige Mischung aus Herstellern, Großhändlern, Einzelhändlern und Designern, die in diesem Jahr für Preise in Frage kommen.“ Carin Terins, ebenfalls Mitglied der diesjährigen CDA-Jury und Einkaufs- sowie Kreativdirektorin bei der RugVista Group AB freute sich vor allem über die Kreativität und Qualität der Einreichungen: „Das war keine leichte Entscheidung! Es gibt eine Menge interessanter Designs und Informationen zu berücksichtigen.“ Jeweils drei exklusive Exemplare aus acht Kategorien kamen ins Finale und werden während der gesamten Domotex in Halle 2 gezeigt. 2023 erstmalig dabei ist die Kategorie „Nachhaltigkeitspreis“. Mit dem neuen Award wollen die CDAs der wachsenden Bedeutung und Nachfrage nach nachhaltigem Design und ethischer Teppichproduktion Rechnung tragen. Teppich-Designerin und Jurymitglied Nani Marquina befürwortet die Aufnahme der neuen Kategorie: „Wir alle, die wir uns dem Produktdesign verschrieben haben, müssen die Nachhaltigkeit im Auge behalten. Sie ist praktisch zu einer Verpflichtung, zu einer Notwendigkeit geworden.“ Seit Bestehen des Wettbewerbs werden die Kategorien ständig verfeinert und den neuesten Branchentrends und –werten angepasst. Während der Carpet Design Awards wird auch der europäische Importhandel für handgeknüpfte Orientteppiche zum 15. Mal durch die European Carpet Importers Association ausgezeichnet. Der EUCA Award wird seit 2007 für herausragende Leistungen in diesem Bereich vergeben. Alle Gewinner der acht CDA-Wettbewerbskategorien sowie des EUCA Award werden am zweiten Messetag, den 13. Januar 2023 um 18 Uhr in einem feierlichen Rahmen auf der Ausstellungsfläche der Carpet Design Awards in Halle 2, Stand C34 bekannt gegeben. „Erstmals seit 2020 können wir die Zeremonie der Carpet Design Awards wieder live auf der Domotex in Hannover erleben. Wir freuen uns, gemeinsam mit allen die schönsten handgeknüpften Teppiche zu feiern,“ betont Sonia Wedell-Castellano, Global Director der Domotex-Events weltweit.

Finalisten der Carpet Design Awards 2023 stehen fest

Links

- [Domotex](#)